

2° dimanche de l'avent le 4/12/2022

Prière universelle

Adressons maintenant à Dieu les supplications de notre monde qui a tant besoin de justice et de paix.

- Seigneur, nous te prions pour l'Eglise, qu'elle soit pour tous les hommes, signe que tu es Celui qui relève et qui pardones
- Seigneur, toi qui viens rétablir le droit et l'équité, nous te prions pour ceux qui vivent actuellement dans l'enfer de la violence et de la guerre et pour tous ceux qui souffrent d'injustices.
- Seigneur, nous te remercions pour tous ceux qui participent à la lutte contre les maladies génétiques nous te prions que le téléthon contribue, dans le respect de la vie humaine, au progrès de la lutte contre toutes les maladies.
- Seigneur, donne-nous d'entendre le message de Jean-Baptiste : dispose nos cœurs aux déplacements, aux changements, aux démarches que la conversion nous impose.

Dieu de miséricorde, ton Royaume est tout proche.
Convertis nos cœurs à sa venue,
afin qu'en « artisans de paix »,
nous puissions te louer parmi les nations
et chanter ton nom. Par Jésus le Christ...